

PolítiKAS en línea enero - febrero 2023

¡Visita nuestro sitio web! Clic en <https://politikasenlinea.com/>

Encuentre análisis y nuevas ideas alrededor de los temas más relevantes de la agenda nacional.

Costa Rica tiene legislación, pero urge invertir en talento humano e infraestructura para combatir pobreza en zonas rurales y costeras Datos de CINDE revelan que el empleo acumulado en las regiones fuera de la GAM supera los 5.300 puestos de trabajo y estima que a este monto podría sumarse una cifra similar de empleos remotos, es decir personas contratadas por empresas con sede en el Valle Central que mantienen parte de su planilla trabajando virtualmente desde otras partes del país. bit.ly/3YVmrbc

“Yo creo que no se vislumbra el fin de la guerra”, entrevista a Carlos Murillo Hace exactamente un año, el 24 de febrero del 2022, las noticias del mundo nos informaban sobre el avance de tropas y armamento ruso en terreno ucraniano. Lo que apuntaba a ser una “operación militar especial” de pocas semanas de acuerdo a Vladimir Putin, presidente de Rusia, se convirtió en una guerra que cuenta hoy su día 365. <https://bit.ly/3luJELf>

Incertidumbre continúa ante entrada en vigencia de la Ley Marco de Empleo Público La nueva legislación introducirá varias reformas al esquema de empleo público en temas de rectoría, vacaciones, despidos, licencias, convenciones colectivas, entre otros. Sin embargo, el cambio que más ha inquietado a diversos sectores es el nuevo esquema de remuneración que detalla el artículo 30. <http://bit.ly/3JUpDQj>

“De la cárcel al sol de la libertad”, entrevista realizada a José Antonio Peraza Collado A las 11:00 pm del miércoles 08 de febrero llegaron los guardas del penal de Auxilio Judicial (cárcel del Chipote Nuevo) a cambiarnos de uniforme de preso a ropa de civil que a finales de diciembre habían pedido a nuestros familiares. Eso nunca había sucedido antes, por tanto, era una señal inequívoca que algo extraño estaba pasando, pero nadie sabía qué realmente. <https://bit.ly/3zyHdTu>

Costa Rica se enfrenta a un pronóstico poco halagüeño en 2023 Las expectativas más positivas son las del gobierno de Rodrigo Chaves que en su Plan Nacional de Desarrollo y de Inversión Pública (PNDIP) 2023-2026, dado a conocer el 6 de diciembre pasado, incluye metas sobre el crecimiento de la economía que rondan el 3,5% para los próximos cuatro años. bit.ly/3l5tmQM

Sobre este espacio

En el 2020 KAS Costa Rica inicio la revista informativa digital PolítiKAS en línea, como un espacio para la difusión de pensamiento analítico sobre temas económicos, sociopolíticos y de innovación tecnológica. Los contenidos y comentarios publicados en PolítiKAS en línea expresan la opinión del autor y autora, y no necesariamente la visión de la Fundación Konrad Adenauer. Les invitamos a leer más publicaciones en <https://politikasenlinea.com/>